



# Detiene Mando Unico a tercia de gatilleros

*En inmediata reacción, las fuerzas del orden activaron el Código Rojo y lograron asegurarlos luego de dar muerte a una persona en el estacionamiento de la sucursal de Walmart de la SM 21*

**BENITO JUAREZ, 27 de diciembre.** En una rápida acción, policías municipales y estatales lograron la captura de tres sujetos, presuntos responsables de una ejecución en el estacionamiento de la sucursal de Walmart de la Supermanzana 21.

La detención se registró esta mañana en la Región 230, cuando los gatilleros ejecutaron a una persona e intentaron darse a la fuga a bordo de un automóvil, lo que inició una persecución.

Los tres detenidos, identificados como Bryan "N",

Jorge "N" y Christopher "N", iban a bordo de un vehículo tipo Jetta de color blanco. Se les aseguró el arma de fuego con el que dieron muerte a una persona en el estacionamiento del Walmart.

De acuerdo con las autoridades policíacas, después que ingresó el reporte de varias personas lesionadas por arma de fuego en el estacionamiento del referido centro comercial, se activó el Código Rojo y se inició la persecución del automóvil en el que viajaban los homicidas.

Más información en la página 11A



Se presume inocente mientras no se declare su responsabilidad por autoridad judicial. Art.13, CNPP.



Se presume inocente mientras no se declare su responsabilidad por autoridad judicial. Art.13, CNPP.



Se presume inocente mientras no se declare su responsabilidad por autoridad judicial. Art.13, CNPP.



## Segob desactiva bloqueo carretero

Tras la mediación de la Secretaría de Gobierno, habitantes de cuatro comunidades de Othón P. Blanco suspendieron el bloqueo que desde la mañana de ayer realizaban en la carretera Chetumal-Escárcega.

Por instrucciones del secretario de Gobierno, Francisco López Mena, el subsecretario técnico de Seguridad, Elías Antonio Prado Laguardia, atendió en el lugar de los hechos a los pobladores de las comunidades rurales.

La liberación de la vía ocurrió luego de que se acordó conformar una mesa de trabajo en la que participen representantes de diversas dependencias y organismos del Gobierno del Estado, el Ayuntamiento de Othón P. Blanco y autoridades comunitarias.

Más información en la página 12A

## Playas de Cancún, las más buscadas: El Gobernador

Páginas web internacionales de viajes, hoteles y vuelos ubicaron a las playas de Cancún como las más buscadas en Latinoamérica, particularmente entre jóvenes viajeros, de 25 a 34 años, así como el octavo destino con mayor crecimiento a nivel nacional, con

un incremento de 15 por ciento en consultas.

"Viajala" es una página web que opera en ocho países y tiene ya 50 mil millones de búsquedas, en este sitio Cancún se ubicó como la playa más popular de América Latina.

Más información en la página 12A



## Decomisan media ton de bombitas

**SOLIDARIDAD, 27 de diciembre.** Cerca de media tonelada de pirotecnia fue decomisada por elementos de la Dirección de Protección Civil esta tarde en un establecimiento ubicado en la colonia Luis Donaldo Colosio, lugar donde se comercializaba de manera clandestina. La cantidad era tal que el proceso de decomiso demoró más de dos horas.

Fue aproximadamente a las 14:30 horas cuando personal de la dependencia acudió a un establecimiento ubicado en la calle 52 con avenida 10, en la colonia antes mencionada, donde se comprobó la existencia de pirotecnia que se comercializaba de manera ilegal, por lo que se dio parte a la Policía Municipal para auxiliar en las tareas de decomiso.

Más información en la página 9A

## Ménez se queda en América



**CIUDAD DE MEXICO, 27 de diciembre.** Aunque con cuadro incompleto, ya que de los extranjeros sólo reportó Christian Insaurralde, el resto así como Oribe Peralta y Paul Aguilar regresarán hasta el 2 de enero.

La primera baja del plantel es Pedro Arce y se espera que haya pocos movimientos.

Hasta ahora no hay ofertas por Cecilio Domínguez ni por Jeremy Ménez quien está a días de obtener el alta médica tras su cirugía de ligamentos.

Más información en la página 1B



Se presume inocente mientras no se declare su responsabilidad por autoridad judicial. Art.13, CNPP.

## Capturan a sujeto con cocaína y arma de fuego

**BENITO JUAREZ, 27 de diciembre.** Elementos de la Policía Municipal lograron la captura de un sujeto que tenía varias dosis de cocaína y crack, por lo que fue detenido y quedó a disposición de las autoridades ministeriales.

El hoy detenido, Fernando "N", de 33 años de edad, fue asegurado por elementos de la Policía Estatal la noche del pasado jueves, cuando agentes que patrullaban en la avenida Tulum, cerca de la zona de El Crucero, lo observaron cuando caminaba con lo que parecía un arma de fuego en la mano, mismo que al notar la presencia policíaca tomó una actitud evasiva.

Más información en la página 11A

## Vuelca velero en Laguna de los Siete Colores

Más información en la página 9A

## Juez penal sentencia a ladrón



Un juez en audiencia intermedia con fines de un procedimiento abreviado, sentenció a 4 años 11 meses de prisión a Rogelio "N" por el delito de robo agravado en perjuicio de una farmacia en esta ciudad.

Derivado de las investigaciones realizadas por la Fiscalía General del Estado y los datos de prueba presentados por el fiscal de Ministerio Público, el ahora sentenciado aceptó su culpabilidad, a quien además se le impuso una multa de dos mil 15 pesos.

Más información en la página 11A

## Entre Muros

Oportuna.

Lo mismo que enteramente fructífera, resultó la mediación de la Secretaría de Gobierno (Segob) ante los habitantes de las comunidades de Morcoy, Limonar, Libertad y El Cedral, en el municipio de Othón P. Blanco, a fin de que levantaran el bloqueo que durante varias horas mantuvieron en la carretera federal Chetumal-Escárcega.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, por instrucciones del titular de la dependencia, Francisco Xavier López Mena, fue el subsecretario técnico de Seguridad, Elías Antonio Prado Laguardia, quien acudió hasta el tramo que se encontraba cerrado a la circulación, el cual comunica a Morcoy con Nicolás Bravo, a fin de escuchar las demandas de los pobladores y proponerles una solución que permitiera liberar la citada vía y, con ello, acabar con los severos perjuicios que se estaban causando a terceros que nada tienen que ver con el origen de las mismas.

En este sentido, según se dio a conocer con oportunidad, la apertura de esta vía que conecta a Quintana Roo con el resto del país, ocurrió luego de que las partes acordaron conformar una mesa de trabajo que se instalará el próximo 9 de enero en la que participarán representantes de diversas dependencias y organismos del Gobierno del Estado, el Ayuntamiento de Othón P. Blanco y las autoridades comunitarias, dejándose en claro que la administración del Gobernador Carlos Joaquín González, de manera permanente, tendrá puentes de comunicación para escuchar y atender las necesidades más apremiantes de los vecinos de las poblaciones ya mencionadas.

Al respecto, se sabe que entre las demandas de los manifestantes destaca la asignación de presupuesto para infraestructura urbana, particularmente lo que se refiere a la reparación de vialidades, agua potable y alumbrado público, dado el rezago que ha adolecido a lo largo de los últimos 20 años, así como dejar sin efecto la propuesta municipal de que los cargos de delegados y subdelegados sean honorarios y no perciban ingreso alguno.

Con base en lo anterior, no queda más que resaltar la inmediata intervención de la Secretaría de Gobierno (Segob) para liberar esta vía, hoy por hoy una de las más importantes de la entidad, anteponiendo el diálogo y los acuerdos por el bien de todos.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com